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1981 -06- 1 7 ANFRAGE 

der Abgeordneten DR.JÖRG HAIDER, DR.FRISCHENSCHlAGER 

an den Herrn Bundeskanzler 

betreffend Bericht über die Tätigkeit der Staatssekretäre 

In der Fragestunde des Nationalrates vom 18.3.d.J. (66.Sitzung) hat 

der Herr Bundeskanzler in BeanutJortung einer vom Erstunterzeichner zur 

mündlichen Anfrage Nr. 336/M gestellten Zusatzfrage "in allernächster 

Zeit einen Bericht über die Tätigkeit der Staatssekretäre, insbesondere 

auch der Frau Staatssekretär jm Bereich des Hohnungswesens" in Aussicht 

gestellt. 

\ 

Unter, Bezugnahme daJ. .... auf richten die unterzeichneten Abgeordneten an den 

Herrn'B~~deskanzler die 

Anfrage 

Bis wann ist mit der Vorlage des angekündigten Leistungsnachweises 

zu rechnen? 
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